



MISSING KINGS
RAIRAKU REI/GoRA

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K – PROJECT WORLD

CAPÍTULO 3: DESPERTAR

Se despertó sintiendo la suave brisa.

Anna estaba acostada en la cama y miró fijamente a la ventana. Pudo ver el cielo azul con nubes pasando. Una suave brisa cálida soplaba desde el otro lado de la ventana.

(¿Qué estaba haciendo?)

Pensó con la cabeza nublada. Miro por la ventana por un rato sintiéndose como si estuviera en un sueño, y lentamente movió su mirada alrededor de la habitación.

Vio a Totsuka sentado en una silla junto a la cama. Totsuka se inclinó hacia adelante y miro a Anna con delicadeza.

"¿Tatara...?"

"Buenos días, Anna."

Totsuka dijo eso con una voz cálida y suave como el viento que soplaba en la habitación.

Anna estaba sorprendida y profundamente aliviada de que Totsuka estuviera allí.

Totsuka tenía una expresión amable en su rostro, pero cuando vio a Anna, frunció el ceño un poco con tristeza.

"¿Estás bien? Parece doloroso."

Anna entrecerró los ojos húmedos y sonrió.

Estaba bien. El dolor se había ido. Si Totsuka estaba sonriendo allí, todo debería estar bien.

"Estoy bien... Creo que tuve un mal sueño."

"¿Mal sueño?"

Totsuka preguntó de vuelta y lentamente se levantó de su silla.

Anna quería que Totsuka se riera del sueño que tuvo, así que comenzó a hablar.

"Tatara... fuiste asesinado. Mikoto vengo tu muerte y murió."

Totsuka se acercó al lado de Anna y se sentó en el borde de la cama. Acostada en la cama, Anna miró el rostro de Totsuka.

"Así que todos se derrumbaron..."

Las palabras de Anna se detuvieron allí y desaparecieron. Porque Totsuka miró hacia arriba con una mirada triste y de disculpa en su rostro.

Mientras miraba esa expresión, la niebla en la cabeza de Anna se despejó lentamente.

No quería entender.

"Eso no está bien."

La tristeza brotó con las palabras que dijo, y Anna tiró su rostro hacia abajo sobre las sábanas para no dejar que Totsuka viera su terrible rostro.

"El sueño es... de esta manera..."

Estaba llorando al final de sus palabras.

"Sí."

La voz de Totsuka afirmó tranquilamente la realidad.

"Lo siento."

Su voz resonó suave y gentil. Nada había cambiado ni iba a cambiar. El tiempo ya no fluía en Totsuka.

Solo podía describirlo como un sueño, pero era claramente diferente del sueño que tuvo mientras dormía. La capacidad de respuesta de Anna, que había estado cerrada durante tanto tiempo, ahora estaba completamente abierta. El alma indefensa de Anna probablemente estaba respondiendo a la "Pizarra".

Conectada a la "Pizarra", en un lugar más allá del tiempo, la vida y la muerte, las almas de personas que nunca deberían volver a encontrarse estaban en contacto.

Escucho pasos subiendo las escaleras.

Anna levanto la cara con sorpresa y levanto la mitad de su cuerpo.

Gotsun. Gotsun. Y con el ritmo y las pisadas que conocía, el sonido de pasos se acercó.

"Anna."

Totsuka tocó el hombro de Anna.

"Es bueno hablar."

El sonido de pasos se acercó más y apareció la persona. Iluminado por la luz tenue que entraba por la ventana, su aspecto quedó al descubierto.

Cabello rojo.

Una llama roja escondida en el cuerpo.

El que le dio un rojo hermoso a su mundo monocromático.

"Mikoto."

Las lágrimas brotaron de los ojos de Anna esta vez porque no pudo contenerse.

Anna saltó de la cama y corrió. Lo abrazó con todo su cuerpo. Suoh no vaciló y atrapó a Anna.

"¡Eres un idiota, Mikoto!"

Antes de darse cuenta, Anna le estaba gritando.

Esas fueron las palabras que no pudo decir cuando Suoh estaba vivo. Sin decir una sola palabra de resentimiento o palabras para contenerlo, solo miró la espalda de Suoh.

Pero en este momento, la ira, la tristeza, la frustración y el amor se desbordaban como un torrente desde el interior de Anna. Era como si las emociones congeladas se hubieran derretido de repente.

"Ah."

Suoh aceptó la pasión de Anna con una sola palabra.

"¡Eres terrible!"

"Ah."

Una voz baja, profunda y sincera.

Anna se aferró con fuerza al cuerpo de Suoh. Anna podía sentir la temperatura de Suoh mucho más alta que la de ella. Era la temperatura en la que vivía Suoh, el lado amable del fuego infernal dentro de Suoh.

Solo podía contar la cantidad de veces que sintió la temperatura corporal de Suoh de esta manera, pero la temperatura ciertamente le hizo sentir nostalgia.

Y esa temperatura continuaba brillando roja dentro de Anna.

Anna soltó suavemente su cuerpo y miró a Suoh.

"Pero, Mikoto..."

Anna puso ambas manos en su pecho que guardaba el calor de Suoh.

"Tu rojo todavía está caliente."

Suoh exhaló lentamente con una sonrisa.

"Ese no es mi rojo."

La intensidad anterior de Suoh desapareció y miró a Anna con ojos tranquilos.

"Es tu rojo."

Anna miro fijamente a Suoh.

Reflejo a Suoh en sus ojos para no perderse nada.

"Es tu color."

Las lágrimas aparecieron en los ojos de Anna nuevamente, nublando su visión, pero la belleza del rojo que poseía Suoh no cambió.

Anna sonrió sin lágrimas en los ojos.

"El rojo de Mikoto... Mi rojo."

Para Anna, el rojo de Suoh fue una salvación.

Tiene daltonismo, es incapaz de reconocer colores que no sean el rojo, y debido a que nació como una Strain, tiene la capacidad de ver cosas que no quiere ver y escuchar cosas que no quiere escuchar. Incluso perdió a su familia.

Aun así, la razón por la que Anna pudo vivir sin desesperación fue porque Suoh le mostró un hermoso color rojo, coloreando su mundo.

Fuerte, aterrador y, sobre todo, hermoso, ese lugar iluminado en rojo era el lugar en el que creía que viviría.

El color que pensó que había desaparecido ese día, todavía estaba dentro de ella.

"Me pregunto si puedo usar el poder de este rojo para proteger."

Los recuerdos de Suoh y Totsuka en el antiguo bar HOMRA pasaron por la mente de Anna.

(Tu poder no es para destruir, sino para proteger.)

Totsuka le dijo eso a Suoh, quien temía que el poder contenido en su interior algún día destruyera todo.

De hecho, Suoh usó ese poder para proteger a Anna muchas veces.

Anna nunca olvidará la calidez del rojo de Suoh que la envolvía.

Suoh miró hacia atrás como si confiara en la respuesta. Cuando se dio la vuelta siguiendo los ojos de Suoh, Totsuka estaba sonriendo mientras estaba sentado en el sofá.

"Anna, no dejaras que una pesadilla siga siendo una pesadilla."

La realidad era como un mal sueño.

Perdió a alguien importante para ella.

Sin embargo, ese es el pasado que vivieron al máximo, y Anna tiene que dibujar la continuación por sí misma.

Ahora Anna es muy consciente del terror de ese color rojo. Asustada, inquieta e insegura de qué hacer, se quedó en su caparazón todo el tiempo.

Ahora, quería enfrentar ese rojo.

Suoh se arrodilló e hizo contacto visual con Anna. No era el tipo de persona que haría todo lo posible para doblar las rodillas por el bien de otra persona, por lo que podría haber sido la primera vez que intercambió miradas con Suoh en un pie de igualdad como este.

La gran mano de Suoh tocó la cara de Anna.

Anna inclinó la cara y dejó que la mano de Suoh le tocara la mejilla.

"Anna."

Cerró los ojos, sintiéndolo profundamente y abrió los ojos.

+++++

"Incluso si continúas apartando la mirada, no saldrá nada de eso. Anna... No..."

Kusanagi llamó a Anna por un nombre que no era Anna.

"Reina Roja."

Anna abrió los ojos.

Aceptó la interferencia de la "Pizarra" que siempre había temido y rechazado.

Un mar de fuego hirviendo fluyó hacia Anna.

Una llama feroz que podía reducir cualquier cosa a cenizas.

El mundo de Anna se tiñó de rojo con el color de las llamas.

Anna susurró esas palabras en su boca.

"No Blood..."

El disco debajo de Anna brilló en el mismo rojo que el mar de llamas que nació dentro de Anna.

"No Bone..."

El mar de fuego dentro de Anna se desbordó y brotó del cuerpo de Anna.

"No Ash!"

Anna abrió los brazos. La jaula con forma de jaula de pájaros que había atrapado a Anna se abrió como un juguete.

Una masa de llamas parecidas al magma surgió de debajo de Anna, y se convirtieron en olas que llenaron el espacio entre la "Pizarra". El aire se llenó de calor y las ventanas se hicieron añicos al mismo tiempo.

Una llama como un mar embravecido y tormentoso. La llama de la destrucción odiaba estar atada y corría libremente, tratando de quemar todo hasta los cimientos.

Buscaba la destrucción y la combustión con la misma naturaleza de las llamas que tenía el "Rey Rojo".

Pero Anna no lo permitiría.

(Este es mi rojo.)

Anna recordó las palabras que Suoh le dio en la intersección de las almas en su sueño.

(No quiero destruir nada con esta llama. Pero ya no puedo quedarme quieta aquí. Dejare de agacharme sola en una jaula de pájaros mientras las personas importantes para mi están peleando. Este rojo, esta llama, es para llevarme a donde debo ir fuera de la jaula.)

Ese pensamiento hizo que la llama tomara forma.

Las llamas enviadas desde el interior de Anna tomaron la forma de alas y se extendieron ampliamente por la espalda de Anna.

Las llamas que salieron como un cinturón de las alas se arremolinaron en el salón y se elevaron hacia el cielo.

Anna miro al cielo con brillantes ojos rojos. Con la capacidad de respuesta liberada, vio la escena en el cielo.

Sobre el techo de la Torre Mihashira, que atraviesa el cielo, el espacio se distorsiono y estallo la luz roja.

El espadachín del Clan Verde y Kuro, que estaban peleando en la azotea, miraron hacia el cielo con caras de sorpresa.

Una espada de Damocles roja emergió del estallido de luz.

La espada de Damocles tenía una forma que parecía llamas y una rosa roja con espinas.

A pesar de que es la misma espada roja de Damocles, es una espada nueva que se ve completamente diferente de la espada áspera y desmoronada de Suoh.

Anna cerró los ojos. Sintió muchos caminos angostos que llevaban de Anna a todas partes. Era el hilo que conectaba a los amigos dispersos de "Homura" y el poder de Anna como la "Reina Roja".

¿Es porque Anna todavía tiene las llamas de Suoh en su cuerpo? ¿O tiene algo que ver con la capacidad inherente de responder? Anna, que desplegó su Sanctum, también estaba conectada con los miembros del clan de Suoh, el antiguo rey.

"Asombroso..."

Yata murmuró con asombro.

Yata y Kusanagi, que están a su lado, también están conectados por hilos. Debajo de la clavícula izquierda de Yata y la escápula derecha de Kusanagi, hay señales de "Homura". No había dado fiebre desde que Suoh se había ido, pero ahora brillaba de color rojo con el poder de Anna.

A lo largo del hilo conectado, las llamas de Anna fluyeron hacia los dos. Anna ciertamente sintió que los dos lo habían aceptado, lo cual era diferente de la llama de Suoh. Era la salvación para Anna, que había ascendido al solitario trono.

"¡El poder se está desbordando!"

Yata rugió y envió llamas desde su cuerpo que correspondían a las llamas de Anna. Los ojos de Yata se volvieron más brillantes, y tomó una expresión animada que parecía ser la del capitán de la vanguardia de "Homura", y giró su mano. El arma improvisada que recogió de inmediato se movió como una parte del cuerpo de Yata, y el color cambió debido a las llamas que se movieron de la mano de Yata.

"¡Vamos!"

Montado en su patineta, se acercó al ninja que estaba conmocionado por el despertar de la "Reina Roja". El ninja retrocedió y lanzó muchos kunais. Yata balanceó su bastón y derribó todos los kunais, luego pateó la tabla y saltó alto.

Las llamas ayudaron a Yata a saltar, y saltó hacia el ninja desde arriba, como si estuviera surfeando sobre una ola de llamas.

"¡Uraah!"

El garrote de Yata, que balanceó hacia abajo, rozó al ninja. El ninja se tambaleó detrás.

Al ver que había creado una gran abertura, Yata apretó los puños tan pronto como aterrizó, y desde una posición baja, aplicó fuerza y se levantó con todas sus fuerzas. El puño de Yata fue directo a la cara del ninja y lo hizo volar.

Su cerebro pareció temblar con todas sus fuerzas, y el ninja se quedó en silencio en el suelo.

"¡Anna!"

Yata sonrió triunfante y volvió a mirar a Anna. Pero esa sonrisa se desvaneció cuando vio a Anna.

Anna estaba a punto de ser balanceada por las llamas que emitía. Las alas de llamas que se extendieron sobre su espalda también se balancearon, y perdió el equilibrio y se tambaleó de manera inestable.

Era demasiado poder para que una sola persona lo sostuviera en su cuerpo. Suoh siempre había experimentado el conflicto y la depresión de tener ese poder.

Anna había vislumbrado la pesadilla de Suoh al interactuar con él.

En la pesadilla se desplegaba el espectáculo de una ciudad que había sido incendiada y destruida por una feroz llama que lo trago todo.

(Anna, no dejaras que una pesadilla siga siendo una pesadilla.)

Pensó en las palabras de Totsuka.

Pensó en la temperatura corporal de Suoh cuando la llamó y le tocó la mejilla.

Una llama que probablemente se convierta en un calor intangible que rompe su forma y lo traga todo indiscriminadamente.

Sudando, Anna le dio forma nuevamente mientras intentaba alborotarse.

Ese no era un incendio devastador.

Estaba destinado a despegar.

Incluso si se perdía o se rompía, reviviría y tomaría vuelo.

Anna rugió. Como una pequeña bestia, aullando al cielo.

Las llamas parpadeantes convergieron en el cuerpo de Anna y tomaron forma nuevamente. Siguiendo la voluntad de Anna, se convirtió en un pájaro gigante para dar forma a las oraciones de Anna.

Un pájaro hecho de fuego batió sus alas y voló hacia el cielo. Quemó el techo de la sala y subió al cielo.

Un ave de llamas rojas brillantes volaba en círculos alrededor de la espada de Damocles de Anna en el cielo.

Pero si bajaba la guardia, las llamas estaban a punto de convertirse en otra fuerza de destrucción feroz y sin forma. Anna se concentró con todas sus fuerzas para calmar las llamas.

"¡Anna!"

"¿Estás bien Anna?"

Kusanagi y Yata estaban llamándola. Ellos y Anna ya están profundamente conectados. No solo eso. Suoh y Totsuka también estaban dentro de Anna.

(Este rojo aterrador e increíblemente hermoso se convertirá en tu aliado.)

Anna puso las manos en el suelo y puso la cara hacia abajo.

Debajo del piso transparente, miró fijamente la "Pizarra" consagrada.

"No voy a perder contra ti."

Sudo y cerró los ojos.

Rezo para que volviera.

(Mi rojo, mi poder. No hagas un alboroto solo. Regresa.)

Como respondiendo a la desesperación de Anna, el pájaro gigante de llamas que batía sus alas desapareció lentamente como si se hubiera derretido en la espada roja de Damocles.

La llama del "Rey" parecía haberse asentado de alguna manera dentro de Anna.

"¡Anna! ¡¿Estás bien?!"

Kusanagi y Yata se arrodillaron junto a Anna y miraron adentro.

Yata frunció el ceño con preocupación y parecía que Kusanagi estaba a punto de llorar, Anna respiró hondo y sonrió.

+++++

La cicatriz en su espalda era problemática.

Quería darse los primeros auxilios y correr a la Torre Mihashira, pero no pudo hacerlo bien por su espalda. Si se movía mal, el dolor lo atravesaría y la herida se abriría.

Puede que tuviera que ir al hospital, pero no quería quedar atrapado en un tratamiento a largo plazo.

Kamamoto estaba luchando por vendarse solo en el bar HOMRA cuando sonó una campana fría y la puerta se abrió.

"¡¿Kya?!"

"¡¿Ah?!"

Kamamoto se sobresaltó por el repentino grito y alzó la voz.

Mirando hacia arriba, la amiga de la infancia de Kamamoto, Nunohashi Ayumi, estaba de pie y pálida en la entrada del bar.

"¡¿Riii-chan?! ¡¿Qué pasó que tienes esa herida?!"

Ayumi se acercó como si se diera la vuelta con una cara de llanto.

"¿Por qué estás aquí?"

"A mi tía le preocupaba que Ri-chan y Anna desaparecieran repentinamente de la tienda mientras gritaban y chillaban..."

Ayumi es la hija de Nunohashi Meat Shop al lado de Kamamoto Liquor Store. Como es un miembro de la familia, si algo sucede en la casa de sus padres, los vecinos lo escucharán de inmediato.

"Cuando ocurra un problema, no vengas aquí sin cuidado porque es peligroso... ¡Ayumi, lo siento, pero vended las heridas de mi espalda con fuerza!"

"¿De qué estás hablando?! ¡Por favor, ve al hospital como es debido! O, mejor dicho, una ambulancia..."

Kamamoto agarró la mano de Ayumi mientras intentaba sacar su PDA. Por alguna razón, las mejillas de Ayumi se pusieron rojas.

"Por favor, Ayumi. No tengo tiempo en este momento. Anna está en peligro."

"¿Anna-chan...? ¿Qué le paso?!"

Los ojos de Ayumi vacilaron. Mientras Anna se hospedaba en la casa de los padres de Kamamoto, Ayumi también se encariñó con Anna. Kamamoto había visto muchas veces cómo intentaba cuidar a Anna haciéndose pasar por una hermana mayor, como si tuviera una hermana menor.

"Anna fue secuestrada. No es un caso que pueda resolverse llamando a la policía. Yata-san y otros van a ayudar ahora, pero... quiero irme lo antes posible."

Cuando le rogo y volvió a insistir, Ayumi miró a Kamamoto con los ojos húmedos y apretó la boca para contener las lágrimas.

"Por favor siéntate."

Ayumi tomó el vendaje y dijo eso.

"Te ayudare."

Kamamoto se sentó en la silla del mostrador y le dio la espalda a Ayumi. Escucho un sonido de jadeo cuando Ayumi retrocedió, enfrentándose a la herida.

Ayumi es como una hermana menor para Kamamoto. Incluso Kamamoto no quería mostrarle tal herida y obligarla a cuidarlo, pero en ese momento no podía curarse por si mismo.

Tal como quería Kamamoto, Ayumi lo envolvió con un fuerte vendaje para sujetar sus heridas.

"¡Gracias! Ahora puedo..."

Kamamoto se puso de pie rápidamente, sintiendo que podía moverse gracias a que su herida estaba firmemente vendada.

Inmediatamente, su cabeza se sintió mareada y cayó de rodillas al suelo. Estaba anémico.

"¡Ri-chan! Después de todo, ¡no es razonable! ¡Está bien, solo tómate un descanso!"

Tomo prestado la mano de Ayumi y se acostó en el sofá. Kamamoto cerró los ojos en el sofá porque no podía resistirse en una situación en la que sus ojos volarían blancos si se movía mal.

Después de descansar un rato, su condición se calmó gradualmente, pero tenía ganas de llorar por la vergüenza. Cuando pensaba en la situación de Anna, su cuerpo no se movía como quería, y estaba frustrado.

"Ugh... Lo siento... Anna..."

Ayumi se arrodilló junto al sofá y frotó el hombro de Kamamoto con dulzura.

"Ri-chan. ¿Qué significa Anna-chan para Ri-chan?"

En respuesta a la pregunta de Ayumi, le vino a la mente la imagen de Anna, que siempre estuvo al lado de Suoh, y la imagen de Anna, que se tragó todo y se mantuvo fuerte incluso después de que Suoh se fue.

"Anna es una niña que fue querida por una persona por la que tenía un gran respeto. Por supuesto, si algo le pasara a Anna, que es importante para todos nosotros, no sería capaz de enfrentar a Mikoto-san o Totsuka-san incluso si muriera. A pesar de que Kusanagi-san confiaba en mí y me lo dejó a mí... tenía que protegerla..."

Hacia el final de sus palabras, en lugar de hablar con Ayumi, se convirtió en un monólogo interno. Cerro los ojos y rezo de todo corazón por la seguridad de Anna mientras apretaba los dientes de rabia porque no podía moverse.

En ese momento, Kamamoto sintió un calor que brillaba en el centro de su cuerpo.

Abrió los ojos y saltó. Ayumi dejó escapar una voz sorprendida.

Todo su cuerpo estaba zumbando. En el centro de su cuerpo, la llama que Suoh le dio, la llama que se había debilitado y adelgazado después de que Suoh desapareció, ahora recuperó su calor y atrajo a Kamamoto. Y por alguna razón, sintió la fuerte presencia de Anna.

"¿Ri-chan?"

Ayumi miro a Kamamoto con curiosidad.

Recordó esa sensación de calor brotando de las profundidades de su cuerpo. Era muy similar a la sensación de Suoh cuando desplegaba su Sanctum. El núcleo de su cuerpo ardió y el poder surgió, y una parte particular de su cuerpo emitía un fuerte calor.

Kamamoto se levantó del sofá, le dio la espalda a Ayumi y se bajó las nalgas de los pantalones.

"¡¿Kya?!"

Ayumi gritó de nuevo.

"¡Ayumi! ¡¿Qué está pasando con mi trasero derecho?!"

"¡¿Qué quieres decir?! ¡¿Algo como un patrón similar a una llama está brillando en rojo?!"

"¡Pensándolo bien...!"

La "marca" de "Homura" de Kamamoto está en la nalga derecha. Es un patrón similar a un tatuaje que apareció en su cuerpo al recibir la instalación de Suoh. En el caso de Kamamoto, cuando se enteró que le había aparecido en el glúteo derecho, recordó muy bien como Suoh tenía una expresión muy confundida en su rostro. Era un poco decepcionante que Kamamoto no lo mostrara tan fácilmente como Yata.

La "marca" en la nalga derecha de Kamamoto ahora estaba al rojo vivo.

Kachan, el timbre volvió a sonar.

"¡¿Eh?!"

Las voces de dos hombres gritando al mismo tiempo resonaron. Eran Akagi y Bando, los miembros principales de "Homura", quienes abrieron la puerta del Bar HOMRA. Los dos gritaron ante la imagen de Kamamoto mostrándole a la chica sus nalgas expuestas.

"¡¿Qué estás haciendo, Kamamoto?! ¡Date prisa y guarda ese trasero sucio!"

Bando gritó eso. Por alguna razón, Ayumi, a quien le habían mostrado las nalgas, protestó.

"¡El trasero de Ri-chan no está sucio!"

"¡¿Qué eres tú también?!"

Con la confirmación, Kamamoto se subió los pantalones y apartó las nalgas, luego se giró para mirar a Akagi y Bando.

"Tanto Shohei como Bando, ¡¿sintieron eso y vinieron aquí?!"

"¡¿Durante este tiempo, parece haberte involucrado en un acto poco saludable de mostrar tus nalgas a una chica?!"

"San-chan, cálmate. La "marca" de Kamamoto-san está en sus nalgas, así que no se puede evitar. No está mal, pero supongo que es así."

Akagi recuperó la compostura primero, calmó al emocionado Bando y se subió la manga izquierda de su propia ropa. La "marca" en el brazo de Akagi también emitía un brillo rojo.

"Estábamos terminando nuestro trabajo de medio tiempo en la hamburguesería de allí, pero de repente, se sintió como cuando Mikoto-san ampliaba su Sanctum, y la "marca" se calentó..."

Mientras Akagi hablaba, Bando se calmó y asintió solemnemente.

"Si los tres sentimos lo mismo, tal vez otras personas estén sintiendo lo mismo. ¿Qué diablos está pasando?"

Después de que Bando dijo eso, un poco confuso, movió sus ojos con confianza.

"Además... por alguna razón, junto con mi "marca" cada vez más caliente, sentí la presencia de Anna... Oye, ¿cómo está Anna ahora?"

Kamamoto se mordió el labio una vez y abrió la boca para hablar sobre lo que sucedió y lo que podría suceder ahora.

+++++

Munakata miró hacia la espada roja de Damocles que apareció sobre la Torre Mihashira.

"De ninguna manera..."

A su lado, Fushimi, que también estaba mirando la espada, murmuró eso. Estaba pensando en una persona dentro de la Torre Mihashira que podría tener la posibilidad de manifestar esa espada. O tal vez había algo más directo sobre Fushimi, el ex Clansman Rojo.

Munakata no se sorprendió. Mirando la espada recién nacida sin un solo rasguño, a diferencia de la espada roja de Damocles que se desmoronaba y que conocía, incluso sintió emoción.

Delante de la línea de visión de Munakata, una columna de fuego de color rojo brillante se alzaba en lo alto de la Torre Mihashira. El sonido de la destrucción llegó al suelo con un ligero retraso.

El techo de la Torre Mihashira fue destruido por el fuego, y un pájaro gigante hecho de llamas rojas salió volando de la habitación, probablemente de donde estaba la "Pizarra".

El pájaro daba vueltas alrededor de la espada de Damocles.

Las llamas de alta temperatura que queman todo hasta la nada eran algo que Munakata había sentido de cerca y enfrentado muchas veces. El hermoso pájaro de fuego que bailaba alrededor de la espada seguramente tenía la misma temperatura.

Sin embargo, el pájaro de fuego no reveló su feroz apariencia de bestia con la que Munakata estaba familiarizado, sino que se derritió en el costado de la espada.

Mientras los miembros de "Scepter 4" contenían la respiración y miraban hacia arriba, se produjo una explosión con un poder especial teñido de luz verde en el techo de la Torre Mihashira.

Los escombros volaron llamativamente y estuvieron a punto de caer al suelo. Fue como las secuelas de la batalla de los líderes del clan verde que habían ocupado la Torre Mihashira.

"¿Qué está pasando allá arriba?!"

"¡Kuh, se va a derrumbar!"

Los miembros asediadores de "Scepter 4" estaban agitados. Awashima inmediatamente llamó con una voz que sonaba como un látigo frío.

"¡Evacuen mientras despliegan el escudo! ¡Fushimi!"

"¡Entendido! ¡Retrocedan veinte metros y vuelvan a estirar la red de asedio!"

Dejando el mando de los miembros al capaz vicecomandante y número 3, el propio Munakata permaneció inmóvil incluso bajo la lluvia de escombros, sin dejar de mirar la espada de Damocles que flotaba en el cielo.

Siguió mirando la espada roja de Damocles empuñada por alguien que no era Suoh Mikoto.

+++++

"Te estás emocionando, ¿no?"

Mirando hacia la espada roja de Damocles y el pájaro de fuego que apareció volando del centro del jardín de la azotea, Mishakuji dijo eso alegremente.

"La aparición de la espada roja de Damocles, que debería haberse perdido, va acompañada de un gigantesco pájaro llameante. Fufu, es precioso. También quiero agregar un poco más de producción llamativa."

Un destello de luz verde atravesó a "Ayamachi". Mishakuji sintió explotar su poder sobrenatural.

Hasta entonces, Mishakuji, que había sido capaz de derrotar a Kuro usando solo su habilidad con la espada, comenzó a mostrar poderes sobrenaturales. Las chispas verdes crepitaron violentamente y brillaron intensamente. Su piel se adormeció con solo pararse junto a él.

Kuro instintivamente tomó una acción evasiva antes de pensar en nada.

Al mismo tiempo, Kuro saltó hacia atrás y Mishakuki blandió una espada con forma de bomba.

Un corte agudo y una descarga eléctrica verde destruyeron el lugar donde estaba Kuro.

El andamio se derrumbó y los escombros volaron de manera llamativa, y solo las secuelas volaron el cuerpo de Kuro como una muñeca de papel, cayendo en el agujero hecho por el pájaro de fuego antes.

(Qué desagradable. Vuelve a ponerte de pie y evacúa.)

Mishakuji se rió de Kuro, quien estaba buscando un lugar para retirarse mientras caía, y su mirada vagó.

"¿Sigues huyendo? ¡Kuro-chan!"

Mishakuji estaba libre incluso en el aire, como si hubiera sido liberado de la gravedad, mientras que Kuro estaba cayendo.

Al patear los escombros que caían en el aire, cambio de dirección, envolvió a Kuro y lo golpeo en la espalda con la empuñadura de su espada.

El aire de sus pulmones se escapó con un gemido por el impacto de ser atropellado por un auto, y el cuerpo de Kuro, que había estado cayendo, fue lanzado hacia arriba.

Kuro recuperó desesperadamente el equilibrio en el aire y luchó por salir del estado indefenso de la caída. Pateo los escombros que estaban a un lado y se agarró a otro escombros. Como si tratara de nadar en gravedad cero, eligió un objeto grande entre los innumerables escombros que volaban por el aire, lo uso como punto de apoyo y salto sobre él, alcanzando la pared y plantando sus pies sobre ella.

"Kuro-chan, te diré por qué definitivamente no eres tan bueno como yo."

"¡Deja de decir tonterías!"

Se acostumbró un poco a correr por la pared. Kuro corrió a través de la pared buscando una forma de contraatacar.

Kuro pateó la pared para desafiar a Mishakuji, quien cruzó fácilmente los escombros en el aire como si tuviera la habilidad de volar.

"Mi espada lleva todo lo que tengo."

Las dos espadas chocaron sobre los escombros que caían. Los poderes sobrenaturales se repelieron entre sí, provocando destellos de luz. Las manos de Kuro estaban entumecidas por el peso de la espada de Mishukaji, y salió volando sin siquiera poder ponerse de pie debido a la mala posición.

La persecución de Mishakuji cayó sobre el cuerpo de Kuro uno tras otro.

"Alegría, ira, tristeza, diversión, miedo, confusión, sorpresa, emoción, orgullo, honor..."

Con cada palabra, la "Ayamachi" de Mishakuji golpeó a Kuro. Kuro ya no podía bloquear la espada con su espada, y todo lo que podía hacer era proteger su cuerpo con sus poderes y reducir el daño para que no fuera fatal. Una espada imbuida de todas y cada una de las emociones de Mishakuji golpeaba al indefenso Kuro.

El cuerpo de Kuro se estrelló contra el suelo con un golpe que pareció golpear desde arriba. Aunque logro tomar la postura de aterrizar de alguna manera, no pudo controlar el impulso y resbalo en el piso mientras levantaba nubes de polvo.

"¡Y amor!"

Mishakuji aterrizó ligeramente frente a Kuro y dijo eso.

Kuro, todavía de rodillas, logró levantar la cabeza y miró a Mishakuji.

Zehyu, zehyu, su garganta estaba sonando inquietantemente. Gracias a la habilidad sobrenatural de un miembro del Clan Plateado con excelente defensa dejada por Shiro, de alguna manera logró mantener su satisfacción física, pero el daño repercutió en el centro de su cuerpo.

Todavía incapaz de ponerse de pie, solo movió la mirada. El lugar donde cayó Kuro era un lugar como una sala de máquinas que sobresalía del atrio entre la "Pizarra". Al mirar hacia el centro entre la "Pizarra", Anna, que se suponía que estaba atrapada en una jaula, era libre y pudo ver un campo rojo que protegía a Neko de los escombros que caían.

Mishakuji también miró hacia abajo entre la "Pizarra" y dijo sin siquiera mirar a Kuro.

"Pero tu espada está vacía. La amada espada de Miwa, "Kotowari", es como un palo improvisado. Entonces, por supuesto, no es tan buena como mi espada, que baila con todo lo que tengo en ella."

Kuro inclinó la cabeza. Kuro ya no tenía el coraje para tomar represalias o las palabras para responder. En esta batalla, Kuro no ha podido lanzar un solo golpe a Mishakuji.

Un sentimiento de impotencia y agotamiento sacudió su espíritu. El daño acumulado en su cuerpo también era grande. La única razón por la que no resultó fatalmente herido fue porque Mishakuji estaba "jugando". La espada de Kuro no alcanzaba.

"¡No pierdas, Kurosuke!"

La voz de Neko resonó con fuerza entre la "Pizarra".

Kuro levanto la cara sorprendido. Cuando la miro, Neko estaba apretando sus manos fuertemente en puños y mirando a Kuro con sus ojos directos.

"¡Te encontrarás con Shiro de nuevo!"

Los hombros de Kuro temblaron.

(Shiro.)

La mano que agarraba el mango de la "Kotowari" ganó fuerza y tembló.

(Mi espada está vacía. ¿Para qué es mi espada?)

Cerro los ojos y apretó los dientes como para morder su debilidad. Todo lo que había pasado hasta ahora pasó por su cabeza como una linterna encendida.

Miwa que le enseñó a Kuro cómo usar la espada.

Mishakuji tratando a un joven Kuro que lo molesta para que le dé lecciones.

Personas que llamaron al Kuro adulto "Kuro-kun".

Miwa confiando "Kotowari" a Kuro junto con su testamento.

Y...

La isla escuela en invierno. Para poner fin al conflicto, Kuro se arrodilló ante Shiro, quien actuó como el "Rey Plateado".

(Kuro Yatogami, como miembro del clan del Primer Rey, Adolf K. Weismann, prometo dedicar mi vida al Rey.)

Kuro quería ayudar a Shiro. Quería ayudarlo a él, que es un hombre charlatán y poco confiable, pero que ama a las personas y trabaja para las personas que son importantes para él.

Después de ser juramentado por Kuro, Shiro relajó su expresión después de abrir mucho los ojos.

(Realmente eres muy formal. No necesitas ese tipo de ceremonia para ser amigos.)

Shiro dijo eso y extendió una mano hacia Kuro que estaba de rodillas.

(Vamos.)

Cuando tomo la mano de Shiro y se puso de pie, sintió el poder de Shiro fluyendo de la mano sostenida. Era una fuerza cálida y gentil.

Después de recibir un fragmento de ese poder que había tenido solo durante muchos años, Kuro decidió una vez más ejercer su poder por él.

Kuro abrió lentamente los ojos.

Sus manos dejaron de temblar y su mente, que había estado turbulenta hasta ahora, se había calmado.

(¿En qué me equivoco? Así es, está bien que esta espada esté vacía. Esta espada y yo...)

Se puso de pie y colocó a "Kotowari" en la vaina.

Una espada que se había balanceado con un corazón perturbado, la devolvió a su lugar correcto en la vaina y la sostuvo frente a él.

"Soy miembro del clan del primer Rey, el "Rey Plateado", Adolph K. Weismann. Mi nombre es Yatogami Kuro."

Declaró eso y tomo una postura de sorpresa.

"Nunca usare esta espada para mi beneficio. ¡Esta espada tiene el propósito de abrir el camino a mi "Rey"! ¡Y se empuña para proteger a mi "Rey"!"

La espada de Kuro es diferente a la de Mishakuji.

No quería estar allí. Estaba ahí por lo que creía, y su Rey.

Kuro mismo se convirtió en una espada.

Mishakuji miró el rostro de Kuro, entrecerró los ojos y sonrió.

"Fufu, finalmente tienes una cara bonita... Entonces, tengo que tratar contigo como un vasallo del "Rey Verde"."

Mishakuji volteó su espada y tomó una postura.

La cara de Mishakuji cambio. Un rostro brillante y femenino con una sonrisa constante se tiño de agudeza y emano una voz solemne.

"Mishakuji Yukari, listo."

Anunció con una voz baja e incolora.

Pasó un tenso período de silencio. Kuro mantuvo su postura no anunciada y agudizó sus nervios mientras miraba a Mishakuji. No lo perdió ni un solo momento. Con el fin de insertar la punta de la espada en la punta de la aguja y abrir un camino, miro a Mishakuji con todo su corazón.

Mishakuji fue el primero en moverse. Corrió directo a Kuro.

Kuro siguió mirando el movimiento de Mishakuji hasta el último minuto. La espada de Mishakuji bailo. Aunque llevaba todo tipo de emociones de Mishakuji, estaba gobernada por el fuerte ego de Mishakuji y dibujo una trayectoria que no flaqueo ni un poco.

Kuro dio un fuerte paso adelante y desató una espada con todas sus fuerzas.

Una cruz. Un resplandor.

Las dos hojas se cruzaron y se sacudieron violentamente.

Un fuerte impacto recorrió el brazo y el cuerpo de Kuro, pero el cuerpo de Mishakuji también fue arrastrado por el impulso de la espada de Kuro. Hizo un giro para matar el impulso y se giró para encarar a Kuro.

Kuro estaba pateando el suelo con fuerza y saltando.

Su mente permaneció tranquila.

El miedo, la ira, la ansiedad y la vacilación se habían ido, y con la voluntad de allanar el camino, puso toda su fuerza en su espada.

La espada de Kuro, que brillaba en un solo color, dibujo una trayectoria recta en contraste con la colorida espada de Mishakuji.

Los ojos de Mishakuji miraban fijamente la espada de Kuro.

En la medida en que lo hizo pensar que estaría desprotegido por la espada tal como estaba, mirando con ojos de admiración, cuando la espada estaba a punto de alcanzarlo, sonrió felizmente y mostró a "Ayamachi".

Las espadas se balanceaban con poderes sobrenaturales.

Los poderes de los dos chocaron violentamente, provocando una explosión.

Kuro, que estaba concentrando todos sus nervios en alcanzar la espada, recibió las secuelas de la explosión en todo su cuerpo y salió volando.

Logró aterrizar en el suelo entre la "Pizarra" donde estaba Neko, pero cayó de rodillas y vomitó sangre.

"¡Kurosuke!"

Neko grito preocupada. Kuro soportó el dolor y levantó la cara.

Mishakuji, que emergió del polvo que se levantaba, no parecía estar dañado, pero la manga en la parte superior de su brazo derecho estaba cortada y sangraba.

"La espada actual era razonablemente hermosa."

Finalmente, solo la punta de la espada lo alcanzó.

(Pero, ¿qué vas a hacer ahora?)

Detrás del vacilante Kuro, Anna dio un paso adelante.

Kushina Anna. Probablemente la espada roja de Damocles anterior y el pájaro de fuego gigante que atravesó el techo entre la "Pizarra" y el jardín de la azotea. ¿Iba a tomar prestado su poder? Pero...

Antes de que Kuro pudiera dar una respuesta, escuchó el sonido de alas desde arriba, y un loro se abalanzó llamándolo "¡Yukari! ¡Yukari!"

Es el pájaro que llevó Mishakuji. Sin embargo, las cosas eran diferentes de antes.

Tan pronto como aterrizó sobre los hombros de Mishakuji, el sonido de las profundidades de su pico cambió de una voz de pájaro como un loro a una voz masculina fluida.

"¿Estás listo, Yukari?"

De la boca del loro, había poca entonación, pero fluía una voz con una presencia profunda.

"Por favor, regresa ahora. Voy a profundizar más que esto. La persona frente a ti ya no es un miembro del clan para ser capturado. Es el Tercer Rey, el "Reina Roja"."

"Pero Nagare-chan. No estaré satisfecho si me voy a casa con la cabeza gacha."

Mishakuji, naturalmente, conversó con el loro y miró a Anna con ojos teñidos de tragar espadas.

"Ahora que recién nació y no puede manejar su poder, creo que será suficiente."

En respuesta, Kuro agarró su espada de nuevo. Neko también protegió instintivamente a Anna con sus manos.

El hombre que habla por la boca de un loro respondió sin dudar.

"Ya pude cumplir mi propósito hasta cierto punto. Dejemos de hacer algo tan declinante."

Kusanagi estaba en posición de proteger a Anna, mirando al loro en el hombro de Mishakuji.

"¡Nagare, Nagare Hisui, "Rey Verde"!"

Yata abrió mucho los ojos ante las palabras de Kusanagi.

"¿Qué?! ¿Este pájaro?!"

"No, el pájaro es solo un mediador... Los del Clan Verde trabajan mucho en las cosas."

"Como se esperaba del jefe al mando de los Rojos, estás bien informado. Te admiro."

Los ojos sin emociones del loro miraron al grupo y fijaron su mirada en Anna.

"No es una reunión cara a cara, pero es un placer conocerte, nueva "Reina Roja". Soy el Quinto Rey, el "Rey Verde" Hisui Nagare. Como disculpa por irme temprano, déjame darte un regalo de cumpleaños."

La tensión recorrió el cuerpo de Anna.

Mishakuji levantó el borde de sus labios divertidamente.

"O tal vez será un regalo de despedida. Muéstrame lo afortunado que eres de no morir a este nivel, Kuro-chan."

Mishakuji giró sobre sus talones y comenzó a caminar. Kuro estiró su mano para alcanzarlo.

"¡Espera!"

"Nos veremos luego."

Mishakuji se inclinó con gracia. Al mismo tiempo, el cuerpo de Mishakuji se vio envuelto en una fuerte luz verde que le quemó los ojos, y Kuro sin querer se dio la vuelta.

Cuando abrió los ojos, Mishakuji y los demás se habían ido.

Yata chasqueó la lengua.

"¡Maldita sea, se escapó!"

"Aunque los perdimos esta vez. Por el momento, retirémonos inmediatamente."

Kusanagi estuvo a punto de decir eso, pero frunció el ceño y detuvo sus palabras.

"¿Qué?"

Los escombros circundantes se electrificaron y estalló una corriente verde. Neko grito
"¡Miau!"

"¡Mi cabello está hormigueando!"

El pelo largo de Neko se erizo, como un animal cargado de electricidad estática.

Anna miró hacia el cielo.

"¡Arriba!"

Sobre la Espada de Damocles de Anna, una nube oscura comenzó a arremolinarse lentamente.

No era una nube ordinaria. Con movimientos antinaturales, nubes negras fluyeron sobre la Torre Mihashira desde todas las direcciones, girando como serpientes enroscadas y convirtiéndose en una gran masa negra.

Un trueno verde parpadeó perturbadoramente en las nubes oscuras.

La cara de Kusanagi se contrajo.

"¿Este es su regalo?"

El trueno dentro de las nubes negras creció violentamente y se hincho con suficiente energía para iluminar el cielo nocturno.

"¿La técnica del Raiko?"

Escucho una voz crepitante a través de un cambiador de voz roto. El ninja que había caído entre los escombros se puso en pie tambaleándose.

Yata agarró el collar del ninja, que parecía saber el motivo.

"¡Oh, maldito, ¿qué está pasando?!"

La máscara facial mecánica que cubría el rostro del ninja se cayó. Desde adentro, apareció el rostro de una mujer joven, y Yata puso los ojos en blanco.

"Es una técnica de crear un rayo reuniendo la energía de los miembros inferiores del clan."

"¡Ah, una mujer!"

El rostro de Yata se puso rojo y, como si hubiera tocado algo caliente, le soltó las solapas y saltó hacia atrás.

Con una expresión sombría, miró hacia el trueno que se reunía en el cielo y seguía creciendo, y murmuró.

"Pero, ¿por qué de esta magnitud? ¿Podría ser que se envió una misión grupal que no se mostró a la unidad de intrusión?"

Al escuchar ese murmullo, Kuro recordó su conocimiento de "Jungle".

Cuando estaba bajo la tutela de Miwa, aprendió las características de cada clan. El Clan Verde tenía una forma extraña que lo diferenciaba de otros clanes.

Miembros del clan que ni siquiera han visto un "Rey" y un "Rey" que nunca aparece. Normalmente, para convertirse en miembro del clan, se tiene la determinación adecuada y un sentido de pertenencia al clan liderado por el "Rey". Pero "Jungle" no tiene eso. Los miembros del clan inferiores se incorporan a "Jungle" simplemente instalando la aplicación "Jungle" sin siquiera ser conscientes de que pertenecen al clan.

Actúan participando en misiones de estilo de juego como usuarios de la aplicación, no como miembros del clan bajo el mando del "Rey". Como era de esperar, las personas que participaron en la redada de la Torre Mihashira eran un número limitado de personas que eran bastante profundas, pero había innumerables personas que acababan de instalar una aplicación de juego popular. Pero, ¿qué pasa si emites lo que el ninja llama una "misión colectiva" y reúnes ese poder?

Se dice que la aplicación "Jungle" comenzó a hacerse popular en Tokio cuando Kuro era un estudiante de secundaria. No se sabe cuántos usuarios hay en este momento, pero si están tratando de succionar el poder de cada uno de ellos y arrojarlo a ese lugar, ¿qué tan grande será todo?

El trueno que se reunió en el cielo sobre la Torre Mihashira creó una esfera verde que era más grande que la espada de Damocles. Una deslumbrante electricidad verde explotó violentamente en un cuerpo de energía similar a una bola de plasma gigante, en busca de liberación.

El ninja hizo una mueca amarga.

"¿Planea acabar con todos nosotros? Mierda."

"Hey, ¿de qué rayos estás hablando? ¡Ah!"

Frente a Yata, que la estaba mirando, los pies del ninja brillaron de color verde, se hundió en el suelo y desapareció.

"¡Oye, huyamos rápido!"

Neko miro a Kuro y dijo eso. Kuro gimió mientras mantenía sus ojos fijos en el cielo.

"No podremos escapar a tiempo..."

Si fuera solo Neko, podría escapar con la habilidad sobrenatural de Kuro. Pero era imposible llevar a ese número de personas.

El ninja dijo que planeaba acabar con todo, pero al "Rey Verde" no le importa si los miembros del Clan Verde que quedan dentro de la torre se involucran. ¿Está pensando en deshacerse de todo de forma despiadada y sin remordimientos?

El cuerpo de energía que se convirtió en una enorme esfera se dividió.

La energía liberada cayó como un rayo tan grueso como un edificio.

Anna levantó ambas palmas hacia el cielo.

Se abrió un Sanctum rojo. Un campo defensivo en forma de cúpula apareció directamente sobre la espada de Damocles.

Apareció y bloqueó el rayo verde atacante.

"¡Anna!"

Kusanagi llamó desesperadamente a Anna.

Incluso si estaba siendo bloqueado por un campo rojo, el rayo verde no desapareció.

El poder rojo y el poder verde chocaron de frente, mezclando corriente verde y chispas rojas en el cielo nocturno.

Anna miró fijamente al cielo y siguió captando el trueno que caía como una cascada violenta.

El sudor goteaba por su piel blanca. Su expresión se distorsionó en agonía, sus dientes estaban apretados, pero los brillantes ojos rojos de Anna todavía apuntaban al trueno como si se lo estuviera comiendo.

Kuro no pudo hacer nada más que seguir mirando el perfil de Anna.

Incluso cuando perdió a Shiro, le dijeron que era un obstáculo excepto para el "Rey" y no se le permitió ir con él. Incluso ahora, apretó los dientes por lo pequeño que era su cuerpo que solo podía dejar que una niña tan joven lo cargue en su espalda.

Kusanagi y Yata también miraban a Anna con expresiones de dolor y frustración.

"¡Esta vez los protegeré a todos!"

Anna, que nunca había tenido nada más que una voz tranquila y pocas palabras, dijo eso con voz de grito.

Choque de técnica de Raiko y campo rojo de Anna. Anna controló desesperadamente el poder del "Rey" que acababa de obtener para mantener un campo defensivo, pero el trueno interminable comenzó a mostrar fluctuaciones.

El campo rojo, que fue golpeado continuamente por un rayo intenso, dispersó chispas y parpadeó. La mano de Anna, que estaba levantada hacia el cielo, tembló.

Anna, que soportó con todas sus fuerzas, cerró los ojos con fuerza. Sin embargo, de esa expresión, el poder de repente se escapó.

La conciencia de Anna estaba volando. Kusanagi estiró su brazo y atrapó su cuerpo, que estaba a punto de caer hacia atrás.

Al mismo tiempo que la conciencia de Anna se cortó, el campo defensivo rojo que Anna había desplegado había desaparecido.

No había nada que lo bloqueara, y un trueno verde cayó para tragárselo todo. Neko se aferró al brazo de Kuro.

Kuro mantuvo sus ojos en el trueno de destrucción. La última lucha que podía tomar, varias acciones giraron alrededor de su cabeza. Pero antes de que se pudiera poner en acción, algo sucedió.

El espacio junto a la espada roja de Damocles se distorsionó en azul. A partir de ahí, apareció otra espada.

La Espada azul de Damocles.

Un campo azul se desplegó como para envolver las dos espadas alineadas una al lado de la otra. Tan pronto como el rayo verde tocó el campo azul, se congeló y cristalizó como si el tiempo se hubiera detenido.

Kuro y todos estaban conteniendo la respiración mientras miraban la escena.

Un cristal azul gigante de relámpagos se agrietó y se hizo añicos.

Kuro miró con asombro las partículas de hermosa luz azul que caían.

La inconsciente Anna levantó lentamente los párpados y miró las espadas roja y azul que flotaban una al lado de la otra en el cielo.

+++++

"¡Muchas reacciones sobrenaturales han ocurrido en varios lugares de Tokio! ¡Esa energía se está acumulando en el cielo sobre la Torre Mihashira!"

Un miembro de la tripulación en un vehículo equipado con un instrumento de medición de desviación probabilística informó con voz chillona.

Eso también se confirmó visualmente. Si miraban a su alrededor, podían ver innumerables luces verdes delgadas de poderes sobrenaturales que se elevaban hacia el cielo.

Se podían ver algunas rayas en el cielo en la distancia, pero desde una distancia más cercana se podía ver la electricidad verde que salía de los PDA colocados por los espectadores justo fuera de la línea reglamentaria, elevándose como si fuera absorbida por el cielo. Las personas que sostenían sus PDA ni siquiera parecían darse cuenta. El poder de los usuarios generales de "Jungle" que no sabían nada, estaba siendo succionado, aunque en pequeñas cantidades.

Nubes oscuras se cernían sobre el cielo que había absorbido innumerables truenos delgados, y esas nubes se reunieron y se arremolinaron sobre la Torre Mihashira con una fuerza tremenda.

Dentro de las nubes negras que se habían convertido en gigantescos bultos negros, la energía reunida de todas partes se cargó con un perturbador sonido crepitante.

Entendiendo la situación, Munakata comenzó a correr.

"¿Capitán?"

Escucho que alguien lo llamaba, pero no tuvo tiempo de responder.

Corrió hasta la Torre Mihashira, ignora la entrada y comenzó a correr por la pared.

"¡¿Capitán?!"

Otro miembro del equipo dejó escapar una voz más sorprendida que antes.

Munakata se vistió con una luz sobrenatural azul brillante y pateó la pared de la Torre Mihashira hecha de vidrio. Salto varios metros de un solo paso y corrió contra la gravedad.

La luz verde que se reunió en la Torre Mihashira creció violentamente en un instante, formando una gigantesca esfera hecha de rayos.

Munakata siguió corriendo en la pared. Un piso de la torre fue atravesado a horcajadas en aproximadamente un paso, apuntando a la parte superior de la Torre Mihashira, que perforaba el cielo.

En el centro de las nubes oscuras, un cúmulo de energía verde brilló intensamente, explotó y se convirtió en un espeso rayo que golpeó la Torre Mihashira. Era como si el dragón verde estuviera a punto de tragarse la cabeza de la Torre Mihashira.

Munakata se convirtió en una sola luz azul y se deslizó por la pared. Debajo de los zapatos desgastados de Munakata, el vidrio de la ventana se rompió.

Un Sanctum rojo se desplegó en el destino de Munakata.

Un grueso rayo verde fue bloqueado por un campo defensivo rojo centrado alrededor de la Espada de Damocles roja. Sin embargo, el trueno no desapareció y continuó atacando el campo rojo.

Las fuerzas del verde y el rojo chocaron violentamente, y la electricidad y las chispas se dispersaron vívidamente.

Munakata continuó corriendo mientras observaba la escena.

Para Munakata, el rojo del Tercer Rey era un color familiar.

Un color feroz y de espíritu libre que perturba el orden al que apunta Munakata, y que perturba incluso al propio Munakata. Fue frustrante para Munakata, pero cuando borró ese color con sus propias manos, fue atacado por una indescriptible sensación de pérdida.

Munakata sintió una sensación extraña ante el rojo brillante frente a él.

Ciertamente era del color del Tercer Rey, pero la nueva Espada roja de Damocles sin fallas, y el hermoso Sanctum, moldeado para protegerlos, eran diferentes a los de ese hombre.

El campo rojo puro luchó para soportar el rayo verde. Sin embargo, comenzó a tambalearse debido a los feroces ataques imparables y finalmente desapareció.

En ese momento, Munakata había llegado a la azotea.

Levanto la mano derecha con la palma hacia arriba.

Amplio su Sanctum. Apareció la Espada azul de Damocles.

Dirigió el poder del azul, que gobierna el orden, contra el trueno verde que caía y lo gobernó.

Era la primera vez que usaba una gran cantidad de poder desde que peleó contra Suoh en el incidente del invierno pasado.

El poder verde absorbido de las personas por el mecanismo del "Rey Verde" y convertido en energía en forma de rayo se detuvo en orden.

El trueno gigante se convirtió en un cristal azul.

Los cristales, que se convirtieron en pilares de hielo que perforaban el cielo, se agrietaron y se hicieron añicos.

Munakata bajó lentamente la mano, que apuntaba al cielo, y se subió las gafas ligeramente desalineadas.

+++++

Después de que Munakata corrió por la pared de la Torre Mihashira y se defendió contra un gran trueno que se pensó que era un truco del "Rey Verde", los miembros del Clan Verde escaparon del interior de la Torre Mihashira.

A juzgar por las voces acusadoras que decían "Nos abandonaron", parecía que el "Rey Verde" había abortado la operación. ¿Sintieron que quedaron abandonados en la Torre Mihashira porque la misión que les habían enviado había sido suspendida, o tal vez algunos se dieron cuenta de que ellos también casi fueron asesinados por el rayo gigante en ese momento?

En cualquier caso, había una cosa que Awashima y los demás debían hacer.

"¡Capturen a los miembros de "Jungle" que salió de la Torre Mihashira! ¡No dejen que nadie escape!"

Respondiendo a la orden de Awashima, los soldados que rodeaban la Torre Mihashira comenzaron a moverse. Los miembros, que estaban frustrados por la larga espera, capturaron con entusiasmo a los miembros de "Jungle" uno tras otro. Aquí y allá, el choque del arma de "Jungle" y el sable de "Scepter 4" rugiendo desesperadamente resonaron.

Apuntando al punto donde la red de asedio de "Scepter 4" se había debilitado debido a la batalla, la captura y el transporte, saltó un grupo de "Jungle" que parecía estar cronometrando el escape.

Awashima balanceó su sable mientras detenía al miembro que intentaba seguirlo.

"¡Eh!"

Con un destello de espíritu, balanceo la espada ampliamente vertical y horizontalmente, y lanzo un corte con una habilidad especial. Los cortes en forma de rejilla se cerraron sobre el grupo que intentaba escapar a través de los huecos en la red de asedio, cerrándose sobre ellos de un solo golpe.

El poder se moderó en la medida en que no infligió heridas profundas en el cuerpo, pero aquellos que fueron golpeados por el corte de celosía de Awashima cayeron al suelo y se estiraron. Inmediatamente, los miembros de "Scepter 4" se apresuraron, los sujetaron y los arrastraron hasta el vehículo de transporte.

"Teniente. Se ha confirmado que Mishakuji Yukari escapó."

Akiyama se apresuró con su sable bajado y le susurró al oído. Awashima dudo por un momento.

Fue el poder de Mishakuji Yukari lo que permitió que ese grupo ocupara la Torre Mihashira a pesar de que el "Rey Dorado" estaba ausente. Lo más probable es que él mismo haya neutralizado a todos los "Conejos" dentro de la Torre Mihashira.

Era una persona peligrosa para dejarla ir, pero...

"Considerando la fuerza del oponente, no queda personal para perseguirlo en este momento. No podemos hacer una búsqueda profunda."

"Estoy de acuerdo con eso."

En lugar de Akiyama, Fushimi, que estaba detrás de Awashima, intervino con voz ronca.

"Es frustrante cuando te tiran mucho y todo lo que atrapas son peces pequeños desechables que no saben nada. Me voy de aquí por un tiempo."

En ese caso, había otra persona que hizo un trabajo importante además de Mishakuji Yukari. Una persona que ignoró la seguridad de la Torre Mihashira y la línea de bloqueo de "Scepter 4" con su peculiar habilidad.

"Confió en ti."

Ante las palabras de Awashima, Fushimi giró en silencio sobre sus talones.

Awashima levantó la voz y dio instrucciones a los miembros mientras miraba al cielo.

Dos espadas de Damocles, roja y azul, flotaban sobre la Torre Mihashira.

(En realidad, no quería que el Capitán usara el poder del "Rey", pero...)

Pensando eso, Awashima sacudió la cabeza ligeramente, dándose cuenta de que se había enfrentado a la ansiedad dentro de sí misma.

(Si es difícil soportar la carga de matar al "Rey", no hay nada mejor que eso.)

Recordó la voz de Kusanagi por teléfono.

Awashima agarró la empuñadura de su espada sin pensar demasiado en la tarea que tenía entre manos.

+++++

Douhan Hirasaka se deslizó a través del asedio de "Scepter 4" y corrió por la ciudad para alejarse lo más posible de la Torre Mihashira.

Corrió hacia el callejón y recuperó el aliento.

"Como se esperaba del "Rey Azul" para calmar la técnica del rayo. Me ayudaron por accidente."

"Scepter 4" estaba persiguiendo y capturando a los miembros del clan de bajo rango que escapaban. Debería desaparecer ahora.

En su corazón, Hirasaka pensó que el rendimiento de ese negocio fue pequeño en comparación con el riesgo y el esfuerzo. "Jungle" es un buen cliente, pero debido a su temperamento de juego en todo, Hirasaka, que busca un negocio eficiente, a menudo no se llevaba bien.

Para empezar, no confiaba ni creía en él, así que ni siquiera pensó que fue traicionada cuando estaba a punto de ser asesinada junto con el enemigo.

Activo una habilidad especial y atravesó la pared en la que se apoyaba. Decidió que sería mejor escapar a través de la pared repetidamente y pasar a la clandestinidad.

Sin embargo, cuando estaba medio sumergida en la pared, varios cuchillos volaron hacia ella y perforaron la pared por la que Hirasaka intentaba atravesar.

Tomo un respiro y se retiró. No podía ir más adentro de la pared. Cuando saco su cuerpo hundido de la pared, allí estaba un hombre con un uniforme azul, bloqueando el callejón. Una persona cuyos datos conocía. Saruhiko Fushimi, miembro del Cuerpo de Fuerzas Especiales de "Scepter 4" y el número 3 al mando.

Fushimi giro el cuchillo como si fuera una esposa.

"No soy lo suficientemente incompetente como para permitir el mismo truco una y otra vez."

"Scepter 4" es bueno defendiendo y capturando con el campo de control. Usando los cuchillos arrojados como intermediario, Fushimi debió haber puesto un campo en la pared que Hirasaka estaba tratando de atravesar, impidiéndole atravesarla.

Originalmente, las tácticas de Hirasaka se basaban en ataques sorpresa que aprovechaban al máximo las paredes. El combate cuerpo a cuerpo no es su fuerte, pero dado que su oponente usa un cuchillo arrojado que bloquea la técnica de Hirasaka, no tuvo más remedio que crear aperturas incluso en el combate cuerpo a cuerpo.

Hirasaka sacó las dos espadas de su espalda.

Fushimi puso su mano en el sable.

"Fushimi, listo."

El sable fue sacado suavemente, y tomo la postura básica de pararlo verticalmente frente a su pecho. Fushimi sonrió levemente.

Hirasaka lanzo un ataque preventivo. Bajo su cuerpo y ataco, apuntando a las piernas y balanceando la espada. Si dejan de moverse, podría escapar mientras tanto.

Fushimi saltó ligeramente para evitar la espada de Hirasaka. Un sable se balanceo hacia abajo desde el cielo. Hirasaka levantó la otra espada y devolvió el golpe.

Giro su cuerpo y lanzo un kunai. Sin embargo, todos ellos fueron derribados por un sable con un poder sobrenatural azul brillante, y el sable se balanceo con un movimiento fluido.

Con un sonido agudo, el sable de Fushimi y la espada de Hirasaka chocaron. El sonido metálico de las cuchillas al cruzarse resonó varias veces, y las piernas de Hirasaka cayeron.

El cuerpo de Hirasaka resultó dañado en la batalla con Yata, un miembro de "Homura". El ataque cortante de Fushimi no podía recibirse con la hoja de una mano, así que cruzo las hojas de ambas manos para atrapar el sable que estaba siendo balanceado hacia abajo.

Fushimi de repente sonrió un poco.

El sable fue desenvainado rápidamente, y al momento siguiente sintió un fuerte impacto en su torso.

"¡Gah!"

Escuchó el sonido de la armadura de su traje de poder rompiéndose, y antes de darse cuenta, Hirasaka yacía en el suelo.

Sus brazos estaban girados detrás de ella y la sujetaban.

"Miembro del Clan Verde, preguntaré tu nombre durante el interrogatorio. Serás detenida en virtud del artículo 1 de la Ley de gestión de fenómenos anómalos."

La mano de Fushimi sacó el PDA de Hirasaka del interior del traje de poder.

Perdiendo la propiedad del PDA, el poder que le había prestado el "Rey Verde" desapareció del cuerpo de Hirasaka.

En "Jungle", solo Mishakuji Yukari y otros verdaderos ejecutivos poseen poderes sobrenaturales en el verdadero sentido de la palabra. Los otros poderes psíquicos que poseen los demás miembros solo se prestaron temporalmente por el "Rey Verde" a través de la aplicación "Jungle". Hirasaka, que es una jugadora de primer nivel, no es una excepción.

(La pérdida de la habilidad especial que es herramienta de trabajo en la contención de la persona. Esta vez el negocio perdió mucho.)

Hirasaka pensó eso con la cabeza fría y cerró los ojos.

+++++

La captura de los miembros del clan de bajo rango de "Jungle" que huían de la Torre Mihashira estaba casi completa, y se lanzó un vehículo de transporte para empaquetarlos y enviarlos al lugar de espera de "Scepter 4".

Munakata, quien regresó al suelo, se paró frente a la entrada de la Torre Mihashira, agradeciendo a Awashima por liderar adecuadamente la captura y a Fushimi por capturar al excelente ninja de "Jungle".

Todavía tenían mucho trabajo que hacer. Después del incidente sin precedentes en el que se atacó el territorio del "Rey Dorado", que es la piedra angular de este país, y el Clan Dorado "Tokijikuin", que claramente no pudo resistir el ataque de "Jungle" en ese momento, era una tarea urgente averiguar qué hacer con la "Pizarra" administrada por el "Tokijikuin".

Pero antes de eso, Munakata tenía la responsabilidad de dar la bienvenida a un nuevo "Rey Rojo" como el "Rey Azul". Más aún en ese momento que "Tokijikuin", que tenía esa responsabilidad, no funcionaba.

Después de alinear a las fuerzas especiales y esperar, Anna Kushina, una chica que se puede decir que es el recuerdo de Suoh, Izumo Kusanagi, el oficial de personal de "Homura", y Misaki Yata, el capitán de la vanguardia, aparecieron desde las profundidades de la Torre Mihashira.

Anna Kushina pisó los cristales rotos y salió del edificio. Detuvo sus pies cuando noto que "Scepter 4" esperaba en dos filas.

Después de todo, había una señal inequívoca de un "Rey" en ella.

Alberga el fuego del infierno, símbolo de violencia, desorden y destrucción. Sin embargo, no sintió ningún peligro de hormigueo. Escucho que originalmente era una niña con una fuerte capacidad de respuesta. Quizás sabe mejor que nadie cómo interactuar con la "Pizarra". O, debido a que estaba cerca de Suoh, ¿ya estaba familiarizada con esa llama?

Anna se detuvo y miró en esta dirección. Awashima levantó su voz sonora y emitió un orden.

"¡Al nuevo Tercer Rey, todos, desenvainen sus espadas!"

Los miembros principales de las Fuerzas Especiales sacaron sus espadas uno tras otro mientras alzaban sus nombres, y sacaron sus espadas verticalmente hacia el cielo frente a sus pechos.

El camino de flores de la espada estaba hecho. Fushimi y Awashima también agarraron la empuñadura de sus sables.

"Fushimi, listo."

"Awashima, lista."

Crearon un camino para dar la bienvenida al nuevo Tercer Rey.

Yata mostró una mirada de disgusto, como si tuviera cuidado con la línea de espadas desnudas. Kusanagi lo controló ligeramente con su mano.

Sin inmutarse, Anna caminó directamente por el camino de la espada. Kusanagi y Yata también dieron un paso detrás de ella para proteger ambos lados.

Cuando llegó al frente de Munakata, Anna se detuvo y en silencio miró a Munakata.

Era un lugar para encontrarse con el "Rey", pero eran conocidos. Kusanagi saludó casualmente a Awashima, pero fue ignorado. Munakata también sabía que Kusanagi había estado en Alemania durante mucho tiempo y que Awashima había cooperado con él.

Yata trató vacilante de agradecer a Fushimi, pero Fushimi también lo ignoró. De hecho, Munakata se mostró convencido de que se trataba de la "solicitud de apoyo por otra vía".

En medio de eso, Anna no apartó la mirada y miró directamente a Munakata.

"Gracias por tu ayuda."

Después de unos momentos de silencio, Anna ofreció un agradecimiento simple e infantil.

"Si la "Reina Roja" estuviera en su mejor momento, mi ayuda no habría sido necesaria."

Munakata respondió con una leve sonrisa e inmediatamente endureció su expresión.

"Sin embargo, es cierto que el "Rey Verde" Hisui Nagare es una presencia de la que hay que tener cuidado. Es un hombre espeluznante."

Al final, incluso después de todos esos incidentes, la razón por la que el "Rey Verde" se retiró tan fácilmente fue la situación imprevista del despertar de un nuevo "Rey Rojo". Es muy probable que haya podido obtener la información deseada del banco de datos de la Torre Mihashira. Ya sea el paradero del "Rey Plateado" o el "Rey Dorado", o información sobre la "Pizarra de Dresden", eso fue solo una escaramuza preliminar.

No había duda de que el "Rey Verde", que había estado enterrado bajo tierra durante mucho tiempo, estaba a punto de comenzar algo.

Desde muy lejos, escucho el sonido de pasos corriendo.

La mirada de Anna se volvió en esa dirección, y una alegría definida apareció en su expresión inexpresiva.

Corriendo hacia ellos estaban Rikio Kamamoto de "Homura" y otros siete miembros del Clan Rojo. Parecían aliviados cuando reconocieron la apariencia de Anna, y Kamamoto, que iba a la cabeza, relajó su expresión con una cara que parecía estar a punto de llorar.

"Anna... ¡Me alegro de que estés a salvo...!"

Yata levanta el puño con una sonrisa hacia los miembros del Clan Rojo.

"¡Ustedes, llegan tarde!"

Deben haber sentido el despertar del "Rey Rojo" y se apresuraron. Munakata miró con interés la escena del Clan Rojo, preguntándose si existía tal sustituto para el "Rey".

Anna sonrió y asintió con la cabeza a sus camaradas que se acercaron corriendo, luego desvió su mirada hacia Munakata.

"Por favor, ocúpate de lo demás."

"Entendido."

Considerando las palabras de Anna como una solicitud del "Tercer Rey", quien fue parte de ese incidente, para lidiar con la situación y transferir el mando, Munakata levantó la voz para declararlo a todos a su alrededor.

"Con el acuerdo entre la Tercera Reina y el Cuarto Rey, a partir de ahora, la Torre Mihashira y la "Pizarra de Dresden" estarán bajo el control de "Scepter 4", y la autoridad total se confiará al Cuarto Rey Reisi Munakata."

Anna asintió con la cabeza.

Después de eso, su mirada se posó en el sable atado a la cintura de Munakata.

Sintiendo el significado de su mirada fija, Munakata desenvainó el sable de su cintura y lo sostuvo horizontalmente frente a Anna.

"Sí. Maté a Suoh Mikoto con esto."

No había ninguna perturbación en el comportamiento de Anna. Mirando el sable con una expresión transparente que no mostraba tristeza o enojo, suavemente puso su mano en la vaina.

A pesar de que es una niña, cuando la "Reina Roja" tocó el sable de su propio "Rey", los miembros de "Scepter 4" que estaban parados se mostraron cautelosos y ruidosos.

Para los miembros de "Scepter 4", los sables son una forma de controlar sus propias habilidades. No pueden ser tocados descuidadamente por otras personas, y no es descabellado estar alerta contra el "Rey" del Clan Rojo, del que se puede decir que es un clan enemigo.

En respuesta a la vigilancia y hostilidad de los miembros de "Scepter 4", los miembros del Clan Rojo también mostraron signos de agitación, pero Kusanagi puso una mano en el hombro de Yata para calmarlo y le guiñó un ojo. Mientras Fushimi chasqueaba la lengua, los miembros de "Scepter 4" se contenían con sus manos.

Anna movió suavemente su mano sobre el sable de Munakata y lo acarició.

Mientras Munakata observaba la mano de la pequeña niña blanca deslizarse sobre la vaina, los recuerdos de ese día de invierno volvieron a él.

Suoh se rió con una cara amable que nunca antes había visto, como si el espíritu poseído hubiera caído.

Una Espada roja de Damocles que cayo y se desmorono.

El sentimiento cuando el sable de Munakata atravesó el corazón de Suoh.

El peso del cuerpo moribundo de Suoh se apoyó contra él.

Munakata parpadeó y dispersó la vista. Anna retiró la mano que estaba tocando el sable de Munakata.

"Era lo que Mikoto quería. No te odio, pero tampoco quiero darte las gracias."

Lo que Anna le dijo fue un sentimiento honesto que no se podía reparar. Munakata sonrió y asintió.

"Está bien."

Recordó lo que Suoh murmuró como un gemido, fueron las palabras para esa chica, Anna Kushina.

(Lo siento, Anna. Ya no puedo mostrarte ese bonito rojo.)

Pero ya no era sólo una observadora.

Se convirtió en la Tercer Reina, la "Reina Roja", que emite un rojo brillante y peligroso.

+++++

Dejando a "Scepter 4" y acercándose con los apresurados compañeros, Kamamoto se arrodilló en el suelo y colocó sus manos sobre los hombros de Anna.

"Anna... lo siento. No pude protegerte..."

Anna negó con la cabeza y puso su mano sobre el brazo de Kamamoto.

"No. Yo soy la que lo siente. ¿Estás bien de tus heridas?"

"¡Este tipo de herida no es nada...!"

Bando levantó las cejas ante las lágrimas de Kamamoto.

"¡Este tipo que solía holgazanear en el bar a menudo dice eso! ¡Escúchame, Anna! Este tipo, Kamamoto, trajo a una chica a nuestro lugar sagrado, el bar HOMRA, ella curo sus heridas y luego le mostro su trasero."

"¡San-chan! ¡Eso está bien ahora!"

Akagi calmó a Bando con una sonrisa preocupada.

"Por cierto, ¿por qué están aquí?"

Ante la pregunta de Kusanagi, Chitose y Dewa se miraron.

"Vimos la Espada roja de Damocles en el cielo... Sentí la llama dentro de mí, que se había debilitado durante mucho tiempo, susurrando."

"Quería saber qué estaba pasando, así que fui al bar HOMRA con Chitose."

Fujishima y Eric también intercambiaron miradas antes de abrir la boca.

"Estaba en la habitación con Eric, pero cuando Mikoto-san abrió su Sanctum, sentí algo similar, así que fui al bar con Dewa y los demás."

"Entonces, escuchamos la historia de Kamamoto-san."

"Sabendo que Anna estaba en la Torre Mihashira, vinimos corriendo."

Kusanagi asintió y miró a su alrededor. Anna también miró las caras de cada persona que vino. Todos tenían una expresión compleja que era una mezcla de alivio, alegría y una fuerte confusión por el hecho de que Anna estaba a salvo.

"Anna... ¿te has convertido en la "Reina Roja"?"

Como si representara a todos, Kamamoto preguntó en voz baja.

"¡Oye! ¡Anna, estuviste increíble! ¡Eres realmente genial e incluso nos ayudaste!"

Yata dijo con orgullo antes de que Anna pudiera responder.

Anna relajó un poco su expresión cuando vio a Yata.

En ese lugar, Anna sintió que Yata y Kusanagi aceptaron su llama sin dudar.

Pero no todos lo hicieron. Para los miembros de "Homura", Suoh Mikoto debería haber sido el único "Rey".

No podía convertirse en "Reina" de "Homura" solo por ser elegida por la "Pizarra". No estaba segura de si todos en "Homura" la elegirían, pero, aun así, Anna estaba feliz de que todos los que se habían estado riendo juntos en el bar HOMRA estuvieran ahí una vez más.

"Fui llamada por la "Pizarra" durante mucho tiempo. Pero estaba asustada, así que fingí no ver, fingí no oír."

Anna se llevó la mano al pecho.

"Pero dejé de mirar hacia otro lado. El rojo que Mikoto me mostró será mi rojo esta vez."

Anna sonrió mientras miraba a "Homura" por encima de los rostros de todos, cada uno con su propia expresión.

"Gracias por venir."

Kusanagi puso una mano en el hombro de Anna.

"De todos modos, vámonos a casa. Descansa bien ahora y hablemos sobre el futuro luego."

Anna asintió una vez, luego dijo: "Pero espera un minuto.", y se dio la vuelta.

Como para no estorbar, se acercó a Kuro que observaba la situación desde la distancia, y a Neko que estaba agachada al costado de Kuro y observaba la procesión de hormigas, luciendo cansada de la situación.

"Muchas gracias por todo."

Cuando Anna le dio las gracias, Kuro negó con la cabeza.

"No. Hubo un curso de eventos y mis propios motivos personales. Además, al final, fuimos nosotros los que nos salvamos."

Anna miró a Kuro y sacó una canica roja de su bolsillo.

"Toma esto."

Antes de entregar la canica, Anna envolvió sus manos alrededor de ella y puso sus fuerzas en la oración.

La capacidad de respuesta que había estado apagada durante mucho tiempo floreció aún más después de ser despertada como "Reina". No sabía si funcionaria, pero Anna transfirió algunas de sus habilidades sensibles y abrió suavemente sus manos para que pudieran conectarse con sus seres queridos.

"Esto será un talismán para Kuro y Neko."

Kuro miró la canica en la palma de Anna con curiosidad, y la tomó obedientemente.

"Rezo para que puedas encontrar a la persona que estás buscando."

"Te lo agradezco."

Kuro agarró la canica y bajó la cabeza ligeramente.

"Neko, vámonos a casa.", dijo eso mientras se despedía junto a Neko. Antes de regresar con sus camaradas, Anna una vez más miró a "Scepter 4" que se movía afanosamente.

Munakata estaba solo entre los miembros de "Scepter 4" que sacaron a la gente de "Jungle" que aún estaban dentro de la Torre Mihashira, sacaron a los heridos y los entregaron a los servicios de emergencia. Munakata estaba quieto sin hacer nada.

Al verlo, un murmullo de inquietud pasó por Anna.

+++++

La "Reina Roja" se fue, y solo la Espada azul de Damocles de Munakata flotaba en el cielo.

Munakata estaba mirando su propia espada.

Siempre tuvo una corazonada.

Desde el momento en que tomó la vida de Suoh con sus manos, sintió que la sensación de que ya no podía ser un "Rey" sin defectos se hizo más fuerte poco a poco.

Y ahora ese sentimiento se convirtió en una forma visible.

Una pequeña grieta atravesó la Espada de Damocles de Munakata.

"La carga de matar al "Rey"..."

Munakata miró esa pequeña herida y murmuró.

"Tomémoslo y pongámonos de pie."

Munakata comenzó a caminar. No importaba cuáles fueran las circunstancias, no había ninguna nube en el camino del "Rey Azul".

+++++

Mishakuji Yukari caminaba mientras tarareaba.

Kotosaka estaba volando a un lado.

"Viste muchas cosas interesantes en la Torre Mihashira. Es una pena que no hayas recibido un recuerdo directo."

Recordando las diversas cosas hermosas que pudo ver esa vez, sonrió.

"Mi lindo y pequeño aprendiz finalmente ha comenzado a crecer. Fui testigo del nacimiento de la nuevo "Reina Roja"."

La espada de Kuro que alcanzó a Mishakuji, y el poder de la renacida "Reina Roja" que se elevó hacia el cielo en forma de un pájaro gigante de fuego. Ambos eran inmaduros, pero había belleza en eso.

Ciertamente existe la belleza perfecta de las cosas perfectas, pero también existe la belleza de los brotes jóvenes que te hacen sentir el crecimiento del futuro.

Y la belleza distorsionada cuando falta algo que se suponía perfecto.

"La Espada de Damocles del "Rey Azul" ... Pude confirmar su estado."

Mishakuji estaba observando la Espada azul de Damocles mientras se iba. Fue testigo de la formación de fallas allí, aunque solo levemente.

Mishakuji se rió, abrió los brazos y bailo dando vueltas y vueltas.

"Fufufu, todos los actores están aquí."

"Aún no, Yukari. Todavía no tenemos una persona clave."

Hisui Nagare habla a través de Kotosaka. Mishakuji lo miró de reojo.

"Así es. Adolf K. Weismann. Nagare-chan, estás obsesionado con él, el "Rey" del principio. Tenemos que ponerlo en la cima de este tablero de juego lo antes posible."

En primer lugar, el objetivo principal de esa operación era exponer al "Rey Plateado".

Hisui Nagare dice ser fanático del "Rey Plateado". Nagare tiene un afecto extraordinario por el "Rey Plateado", que descubrió la "Pizarra", la movió y soñó un sueño extraordinario como él.

"Pero la suerte está echada. La cuenta regresiva para la verdadera fiesta ha comenzado. ¿No es así? Mi señor, "Rey Verde"."

Kotosaka, que tenía el espíritu de Nagare, se posó en el hombro de Mishakuji. Mishakuji sabía que Nagare estaba de buen humor solo por la sensación en su mejilla.

"Afirmativo."

Los labios de Mishakuji también levantaron naturalmente las comisuras de su boca para crear una sonrisa.

"¿Entonces? ¿Pudiste obtener algunos resultados del banco de datos de la Torre Mihashira?"

"Eso también es afirmativo. Como se esperaba de la Torre Mihashira, que es el centro de este país. Era un tesoro de información confidencial. Entre ellos, también había una pista sobre el "Rey Plateado"."

"Oh, ¿dónde está el "Rey" que estás buscando?"

"El "Rey Plateado" está en la Tierra de los Muertos."

Mishakuji abrió ligeramente los ojos. Se pudo escuchar una voz risueña desde atrás junto a Kotosaka.

"Como se esperaba del "Rey Dorado". Haber ocultado la existencia del gemelo de "Heaven" tan perfectamente."

Había alegría en lo profundo de la forma plana de hablar con poca entonación. Mishakuji sonrió ante el buen humor de su maestro y dijo: "Vas a estar ocupado de ahora en adelante."

+++++

Kuro y Neko regresaron a Gakuenjima después del amanecer.

Cuando fue a ver a Kukuri primero, Kukuri parecía estar preocupada por ellos, y estaba exageradamente feliz por su regreso.

"¡Bienvenidos a ambos! Me alegro de que hayan regresado. Dijiste que pasarían más tarde, pero no regresaron por la noche y me preocupé."

"Lo siento. Tuvimos varios problemas. Llegamos tarde."

"¡Kukuri, estoy en casa!"

Neko gritó feliz. Para Kuro, ese es ahora un lugar al que volver, pero para Neko, que tiene recuerdos de vivir ahí con Shiro, Gakuenjima es como su ciudad natal.

Kukuri también fue invitada, y los tres desayunaron en la sala de Shiro. Kuro y Neko no cenaron ayer. Calmando a la hambrienta Neko, se paró en la cocina familiar de la habitación de Shiro, cocino arroz y jurel a la parrilla, vertió caldo de bonito e hizo sopa de tofu y wakame miso.

Después de terminar el desayuno, que fue sencillo, pero le gustó mucho a Neko y Kukuri, Kukuri se preparó una taza de té después de la comida. Neko se portaba mal y chupaba las espinas de pescado mientras jugaba en la cama.

Kuro sacó la canica roja que le entregó Anna y la sostuvo frente a él.

"Kurosuke, ¿qué es eso? ¿Caramelo? ¿Picante? ¿Dulce? ¿Sabroso?"

"No es comida. Es algo que Anna Kushina me dio cuando nos separamos."

Kukuri también miró con curiosidad la pequeña bola de cristal roja pellizcada por los dedos de Kuro.

"¿Qué? ¿Una canica?"

"Sí. Me dijo que lo llevara como un talismán..."

Anna Kushina es una chica con un fuerte sentido de la sensibilidad en la que el "Clan Verde" tenía el ojo puesto. También escucho que las canicas rojas se usaban como medio cuando se aprovechaba al máximo la capacidad de percibir.

Eso es lo que ella le dio. Pensó que había algún tipo de poder puesto en eso, pero hasta ahora parecía nada más que una canica normal.

Mientras miraba fijamente, Kukuri, que parecía estar interesada, se acercó a Kuro y la miró. Neko también se apresuró y saltó a la espalda de Kuro con el impulso de la carga.

Trato de regañarla para que no actuara con violencia en la habitación, pero Neko se aferró a la espalda de Kuro y se quedó mirando la canica, sus grandes ojos brillaron.

"¡Es Shiro!"

Eso dijo Neko con una voz feliz, confiada y brillante.

Kuro se sobresaltó y miro la canica.

Ciertamente, una especie de imagen se estremecía en las profundidades de la canica.

Mientras Neko continuaba mirándolo, la imagen oscilante formó lo que parecía ser la parte trasera de Shiro, tal como había dicho Neko.

Los labios de Kuro temblaron.

"¡Shiro...! ¿Dónde estás ahora...?"

Una pequeña espalda se reflejaba en la pequeña canica.

Aun así, Kuro estaba convencido de que era Isana Yashiro.

Lleva casi un año buscándolo.

En más de una ocasión sintió el miedo de que estuviera muerto y de que nunca más lo volviera a ver.

Ahora, con la ayuda de Anna Kushina, Kuro y Neko están conectados a Shiro por un hilo muy delgado.

Kukuri, que estaba mirando la canica con Kuro y los demás, murmuró de una manera extraña, pero con algo que le llegó al corazón.

"¿Esta persona es... Shiro-kun...?"

El Shiro en la canica no miro atrás. Neko agito su mano hacia la canica.

"¡Shiro! ¡Oye, Shiro!"

"¡Shiro! ¡¿No puedes oírme?!"

Kuro también gritó sin dudar. Sin embargo, tal vez porque la conexión era unilateral, Shiro no respondió a las llamadas de Kuro y Neko, y la imagen finalmente parpadeó vagamente, como la primera vez, y desapareció.

A pesar de que la canica había vuelto a ser solo una canica roja y transparente, Kuro y Neko continuaron mirándola fijamente por un rato. Después de unos segundos de silencio, los dos se miraron.

En contraste con el atónito Kuro, Neko tenía una gran sonrisa en su rostro.

"¡Shiro, estás ahí!"

Neko dijo eso feliz.

"Ah..."

Kuro respondió con una voz ronca.

Seguramente eso no era una ilusión. Fue solo por un momento, pero Kuro también se sintió conectado con Shiro.

Shiro estaba vivo.

"Kuro-kun, Wagahai-chan... justo ahora... ustedes dos son personas importantes."

Kukuri habló con una voz algo soñadora.

"Solo sé sobre Shiro-kun por la historia de ustedes dos, pero por alguna razón, cuando vi su reflejo en la canica, sentí una extraña nostalgia."

"Ya veo. Estoy seguro de que podrá llevarse bien con Kukuri. Cuando regrese, por favor, reúnete con él."

Kuro sonrió mientras bajaba sus apasionados ojos. Neko sacudió a Kuro y dijo: "¡Vamos a recoger a Shiro!".

Kuro agarró la canica con fuerza para confirmar la conexión.